



枝川小だより

「やればできる」ことのレベルアップを図ろう！

～凡事徹底（当たり前のことをしっかりやること）を
土台に！～

運動会

「22人が主人公！～やればできる！正々堂々と最後まで全力で競おう～」

心配していた天候にも恵まれ、令和4年度の運動会を5月21日（土）に実施することができました。朝早くから、保護者の皆様とおやじの会の方々のご協力により、テント、万国旗、スローガンなどを設置していただきました。おかげさまで、あっという間に運動会の会場が整いました。

内容については、昨年同様、新型コロナウイルス感染症対策を考えたの実施となりましたが、子供たち一人一人が、スローガンどおり、競技や係活動に最後まで全力で取り組む姿が見られました。紅白対抗では、60対90で白組が勝ちました。ご来賓の皆様、地域の皆様、そして、ご家族の皆様、ご協力ありがとうございました。



今年度の音楽活動を開始しました！



コロナウイルス感染症拡大防止のため、昨年度末から練習を見合わせていました「音楽活動」を5月から再開しました。練習については、引き続き換気や間隔をとるなどの対策をとりながら実施しています。

昨年度同様、ひたちなか市民吹奏楽団の皆様など、外部の先生方にご指導ご支援をいただいています。



【合唱の練習の様子】